

先日の“花いっぱい運動”では、**3年生**もたくさん参加している姿が、すごうれしかったです。

公立中期選抜も終わり、いよいよ卒業式の練習が始まります。**受験生**から**卒業生**への転換です。あと数日をしっかり過ごし、卒業生らしく巣立っていきましょう。

## 今週の予定

	1h	2h	3h	4h
10(月)	学活	式練 (準備:1組)	式練 (片付け:2組)	大掃除
11(火)	式練 (準備:3組)	1・2組 式練 3・4組 総合	1・2組 総合 3・4組 式練 (片付け:4組)	学活 (iPadの データ消去)
		総合:選挙出前講座【多目的】		
12(水)	式練 (準備:1組) (片付け:2組)	学年レク【体育館】		
13(木)	式練 (準備3・4組)	予行	学年集会	学活 (通知表・卒アル など配布)
14(金)	卒業式			学活

先月からいくつか講演会が続いています。助産師さんによる『いのちの話』、税理士さんによる『租税教室』、町の方々による『男女共同参画講座』、そして今週は、高校の先生と高校生による『選挙講座』。難しいかもしれませんが、これから社会に出ていくみなさんに大切なお話です。少しでも吸収して卒業しましょう。

**卒業の歌「3月9日」**の指揮者と伴奏者が決まりました。みんなで

頑張りましょう♪

指揮：藤村 巨 伴奏：小森 舞鈴

## ～FINAL STAGE～

今日から毎日、式練習の時間があります。みなさんはどんな思いを胸に、FINAL STAGEに立つのでしょうか。



「卒業」についてですが、一人ひとりにとって「卒業」に対する思いや意味は違うことでしょうか。しかし、小学校の卒業と比べて、中学校を卒業することは、誰にとってもかなり違う意味を持っているのではないのでしょうか。中学校の3年間は、成長期で**身体的**に変化していくだけでなく、反抗期・思春期で**精神的**にも変化していく時期であること。また、**義務教育**を終え、**それぞれが選んだ道**へ進んでいくこと。この2つが大きな違いです。15才での旅立ちは、人生の中で大きな節目となります。

「卒業式」はひとつの儀式ですが、先生たちは単なる儀式だとは考えていません。君たち3年生と一緒に過ごすことができる最後の時間です。それは、君たちと一緒に作る最後の授業、集大成の授業でもあるわけです。その授業の主演は、もちろん君たち一人ひとりです。

この3年間、ひとりで生きてきたわけではありません。クラスや学年のたくさんの人たちと過ごす中で様々なことを考え、乗り越え、喜び、怒り、哀しみ、楽しみながら成長してきました。もっと言えば、生まれてから15年間、保護者の方に育てていただいたからこそ、今の自分があるわけです。自分が生きていること、自分が成長したこと、そういうことを自分の力だとか、当たり前だとかではなく、周囲の人のおかげであるという『感謝』を忘れてはいけません。その『感謝』を、会場に来られた保護者の方や後輩たち、先生たちに精一杯伝える場が、この卒業式の舞台です。

そして、それを伝える方法は、式中の**動作、返事、姿勢、歌声**の4つです。最後まで、“魅せる卒業生”、そして“卒業を惜しまれる3年生”であってほしいと願っています。

『受験も卒業も団体戦』です。

みなさんが今まで魅せてきたたくさんの素敵な姿を、

最後まで刻んで卒業式を迎えましょう。